
澤井市長の活動アルバム（１１月分） 

 

 

「第 2 回松原市空家等対策協議会」（11月 30 日） 

 第 2回松原市空家等対策協議会を

開催しました。平成 27年度に行っ

た空家実態調査の調査結果に基づ

き、管理不十分な空家の所有者に対

して適正な管理を求めるため、本協

議会にて法に基づく空家等対策計画

を策定し、対策をすすめていくため

に協議しました。 

  

  

 

 

「松原市歯科医師会より要望書の提出」（11 月 30日） 

 松原市歯科医師会より要望書が提

出されました。松原市歯科医師会の

皆さんには、日頃より市民の歯と口

腔の健康づくりや疾病予防にご活躍

いただき、ありがとうございます。

要望については、今後十分に精査し

検討していきたいと思います。これ

からも「日本一健康で、安心・安全

なまち」づくりに、ご支援・ご協力

をお願いいたします。 



「第 11回韓国中等サッカー連盟会長杯兼慶尚北道知事杯国際サッカー大会・

結果報告」（11 月 28日） 

 松原第四中学校 3年生の下川太陽

さんが第 11回韓国中等サッカー連

盟会長杯兼慶尚北道知事杯国際サッ

カー大会に出場し、結果報告に来て

下さいました。結果は惜しくも 4位

でしたが、これからもさまざまな事

にチャレンジしながら頑張って下さ

いと激励し、がんばる市民応援金を

手渡しました。 

  

  

 

 

 

 

 

「定例記者会見」（11 月 28日） 

 平成 28年第 4回定例記者会見を

行いました。まつばらテラス（輝）

運営管理事業、不燃物・粗大ごみ電

話申込制の実施をはじめ、様々な事

業に関する説明と私の想いを述べさ

せていただきました。 

  

  



「～きみもわたしも松原観光大使！～私のまつばら一押し！写真コンクール審

査会」（11 月 28日） 

 ～きみもわたしも松原観光大使！

～私のまつばら一押し！写真コンク

ール審査会を開催しました。史跡・

風景・催しなどを題材とした本市の

観光資源として宣伝するのに適した

ものを募集し、一次審査を通過した

作品から、各賞を選考していきまし

た。どの作品も本市の魅力を十分に

捉えており、「松原市の新しい魅力

の発見」・「観光に係る宣伝材料と

して適しているか」を審査の基準として採点しました。 

  

  

 

 

「“第 4回こころの絆エッセイ“表彰式典」（11 月 27日） 

 “第 4回こころの絆エッセイ“表

彰式典の開催にあたり、挨拶をさせ

ていただきました。「『ありがと

う』を伝えたい人に」というテーマ

でエッセイを作成することで、日々

の生活を送るにあたり、子どもたち

は多くのことを考え、多くの人にお

世話になっていることに気づけたと

思います。子どもから元希者までが

「ありがとう」と心から言える、安

心で安全な松原となるよう「協働のまちづくり」にご支援・ご協力をお願いい

たします。 



「第 33回全国高校生の手話によるスピーチコンテスト・結果報告」（11月 24

日） 

 松原高等学校 2年生の栗栖啓人さ

んが第 33回全国高校生の手話によ

るスピーチコンテストに出場され、

結果報告に来て下さいました。結果

は奨励賞に入選されました。今後も

周りの人への感謝を忘れず、頑張っ

て下さいとお伝えし、がんばる市民

応援金を手渡しました。 

  

  

  

  

 

  

「松原市医師会より要望書の提出・意見交換会」（11 月 24 日） 

 松原市医師会との意見交換会に出

席し、松原市医師会より要望書が提

出されました。松原市医師会の皆さ

んには、日頃より市民の健康づくり

や疾病予防、安心・安全のまちづく

りにご活躍いただき、ありがとうご

ざいます。要望については、今後十

分に精査し検討していきたいと思い

ます。これからも、本市のまちづく

りにご支援・ご協力をお願いいたし

ます。 



「平成 28 年度納税表彰式」（11 月 22日） 

 八尾税務署、公益社団法人八尾納

税協会並びに八尾税務署管内納税貯

蓄組合連合会の平成 28年度納税表

彰式の開催にあたり、八尾税務署管

内の三市を代表して、祝辞を述べさ

せていただきました。 納税表彰式

をお受けになられました皆様、本当

におめでとうございます。心からお

祝い申し上げます。 

  

  

  

  

 

  

「六中校区 笑顔・夢・ふれあい祭」（11月 20 日） 

 六中校区「笑顔・夢・ふれあい

祭」の開催にあたり、挨拶をさせて

いただきました。地域と学校が共に

協力し、子ども達や地域の方々によ

る舞台発表や模擬店が行われ、子ど

もたちは楽しそうに生き生きとして

いました。このフェスタを通じて、

地域コミュニティや地域住民の繋が

りが深まり、行政と市民の皆さんと

の「協働」のまちづくりにも結び付

いていくと思っています。これからも、本市のまちづくりにご支援・ご協力を

お願いいたします。 



「第 1 回 JCカップ U－11 少年少女サッカー松原大会」（11月 20 日） 

 第 1回 JCカップ U－11少年少女

サッカー松原大会の開催にあたり、

挨拶をさせていただきました。秋も

深まり冬の気配すら感じられるよう

になり、サッカーを楽しむには絶好

の季節となってきました。今後とも

スポーツのまちまつばらを大いに盛

り上げ、魅力あるまちづくりにご支

援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

 

 

 

 

 

「第 46回全日本中学校バレーボール選手権大会・結果報告」（11 月 18日） 

 昇陽中学校 3年生の岩田純平さん

が第 46回全日本中学校バレーボー

ル選手権大会に出場され、結果報告

に来て下さいました。結果は見事、

優勝され、今後も怪我等には十分留

意され、良い成績がでるよう頑張っ

てくださいと激励し、がんばる市民

応援金を手渡しました。  

  



「第 58回松原市 PTA大会」（11 月 17日） 

 第 58回松原市 PTA大会の開催に

あたり、挨拶をさせていただきまし

た。日頃から、子ども達の命と安

心・安全を守り、心豊かでたくまし

い子どもを育てるため、学校・園・

家庭における密なる連携を図り、地

域ぐるみの子育てにご活躍いただ

き、ありがとうございます。これか

らも、本市のまちづくりにご支援・

ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

 

「連合大阪河内地域協議会第 28 回地域委員会」（11 月 16 日） 

 連合大阪河内地域協議会第 28回

地域委員会の開催にあたり、挨拶を

させていただきました。それぞれの

地域や職場において働く人達の権利

を守り、生活の向上を目指して、活

発な活動を進めている方々に対し

て、激励の言葉を述べました。 

  



 「第 40回全国高等学校総合文化祭写真部門・結果報告」（11月 15 日） 

 藤井寺高等学校 2年生の谷石守優

さんが第 40回全国高等学校総合文

化祭写真部門に出展され、結果報告

に来て下さいました。思うような結

果は得られなかったようですが、こ

れからも、さまざまな事にチャレン

ジしながら頑張って下さいと激励

し、がんばる市民応援金を手渡しま

した。 

  

  

  

 

 

 

  

「第 16回松原市セーフコミュニティ推進協議会」（11 月 15日） 

 第 16回松原市セーフコミュニテ

ィ推進協議会を開催しました。平成

29年の再認証に向け、事業計画や

活動報告について会議しました。今

後も市民の皆さんとの協働による安

心・安全なまちつくりに全力を尽く

してまいります。 

  

  



「平成 28 年度児童・生徒防火図画入賞作品の表彰式」（11 月 14日） 

 平成 28年度児童・生徒防火図画

における市長賞表彰式を行いまし

た。沢山ご応募をいただいた中から

厳正な審査を行い、松原第三中学校

2年生の松原未咲さんの作品が選出

されました。松原さんの作品につき

ましては、来年春の松原市防火ポス

ターとして使用させていただきま

す。 

  

  

  

  

 

 

  

「第 20回全日本シニアソフトテニス選手権大会・結果報告」（11 月 14日） 

 小森稔信さんが第 20回全日本シ

ニアソフトテニス選手権大会に出場

され、結果報告に来て下さいまし

た。結果はシニア 60歳男子の部で

2位を獲得し、今後も良い成績がで

るよう怪我等には十分留意され、頑

張って下さいと激励し、がんばる市

民応援金を手渡しました。 

  



「第 19回 SC 大阪グラウンド・ゴルフ大会・結果報告」（11 月 14日） 

 中村一男さんが第 19回 SC大阪グ

ラウンド・ゴルフ大会に出場され、

結果報告に来て下さいました。河内

ブロックの代表として出場され、見

事準優勝されました。今後も健康に

は十分留意し、大いに頑張って下さ

いとお伝えしました。 

  

  

  

  

 

 

 

  

「平成 28 年度生涯スポーツ功労者及び生涯スポーツ優良団体表彰・受賞報

告」（11 月 14 日） 

 大阪府少林寺拳法東住吉スポーツ

少年団の方々が平成 28年度生涯ス

ポーツ功労者及び生涯スポーツ優良

団体表彰の受賞報告に来られまし

た。大阪府少林寺拳法東住吉スポー

ツ少年団は昭和 39年より聖徳会大

阪老人ホームで、大阪松原道院とし

て少林寺拳法を長年指導されてきま

した。この度の受賞、誠におめでと

うございます。 



「市政報告会」（11月 13 日） 

 市政報告会を天美我堂公民館にて

開催し、市民の皆さんから寄せられ

た市政改革への熱い期待に応えるべ

く、全力で取り組んできた施策につ

いて、お伝えさせていただきまし

た。これからも、本市のまちづくり

にご支援・ご協力をお願いいたしま

す。 

  

  

  

  

  

 

 

 

「市政報告会」（11月 12 日） 

 市政報告会を池内記念会館にて開

催し、市民の皆さんから寄せられた

市政改革への熱い期待に応えるべ

く、全力で取り組んできた施策につ

いて、お伝えさせていただきまし

た。これからも、本市のまちづくり

にご支援・ご協力をお願いいたしま

す。 

  



「障がい者スポーツボッチャ大会」（11月 12 日） 

 障がい者スポーツボッチャ大会を

開催しました。障害のある人もない

人も、あらゆる世代の方々がパラリ

ンピックの正式種目であるボッチャ

を通じてスポーツの楽しさを体験

し、障害のある方々に対する市民の

理解を深め、社会参加の推進を図る

ことを目的としています。これから

も、本市のまちづくりにご支援・ご

協力をお願いいたします。 

  

  

  

 

 

 

「七中校区第 22 回国際文化フェスタ」（11 月 12日） 

 七中校区第 22回国際文化フェス

タを見学いたしました。地域と学校

が共に協力し、子ども達や地域の

方々による舞台発表や模擬店、チャ

リティーバザーなど、趣向を凝らし

たフェスタに子どもたちは楽しそう

に生き生きとしていました。このフ

ェスタを通じて、人と人との絆・地

域のつながりをさらに深めていただ

きたいと思います。 



「第 37回松原市金婚式」（11 月 11 日） 

 第 37回松原市金婚式を開催しま

した。半世紀にわたる長い歳月を共

に歩まれた 107組のご夫婦が、めで

たく金婚式を迎えられました。今後

も皆さんが住み慣れた地域におい

て、さらに生きがいをもって健康に

暮らし続けていけるような元希者施

策を推し進めていきますので、ご支

援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

 

 

 

 

「市政報告会」（11月 9日） 

 市政報告会を田井城公民館にて開

催し、市民の皆さんから寄せられた

市政改革への熱い期待に応えるべ

く、全力で取り組んできた施策につ

いて、お伝えさせていただきまし

た。これからも、本市のまちづくり

にご支援・ご協力をお願いいたしま

す。 

  



「第 19回松原市セーフコミュニティ推進本部会議」（11月 9日） 

 第 19回松原市セーフコミュニテ

ィ推進本部会議を開催しました。平

成 29年の再認証に向け、事業計画

や活動報告について会議しました。

今後も市民の皆さんとの協働による

安心・安全なまちつくりに全力を尽

くしてまいります。 

  

  

  

  

  

 

 

 

「介護ロボット体験授業の視察」（11 月 9日） 

 大和ハウス工業株式会社による介

護ロボット体験授業について、松原

北小学校を訪問しました。生徒たち

は、身体補助やコミュニケーション

を目的とした介護ロボットがどうい

うものかを聞き、高齢期疑似体験シ

ステムを使ってシニアポーズを疑似

体験していました。 

  



「秋の全国火災予防運動に伴う巡回広報活動出陣式」（11月 9日） 

 秋の全国火災予防運動に伴う巡回

広報活動出陣式に出席し、激励の挨

拶をいたしました。本市消防団、婦

人防火クラブ連合会の皆さんには、

日頃より火災予防や火災警報器設置

の 啓発にご活躍いただき、ありが

とうございます。これからも協働に

よる安心・安全なまちづくりにご支

援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

 

 

 

 

  

「バラいっぱい寄付金の贈呈」（11月 8日） 

 松原市緑花協会より、バラいっぱ

い寄附金をいただきました。いただ

きました寄附金は、バラの補植など

に大切に使わせていただきます。松

原市を代表して、お礼申し上げま

す。本当にありがとうございまし

た。 

  

  



「あかつき会第 55回年次大会」（11 月 6日） 

 日本民謡あかつき会第 55回年次

大会の開催にあたり、挨拶をさせて

いただきました。あかつき会の皆さ

んには、日本古来の伝統芸術である

民謡の発展と技術の向上にご活躍い

ただき、ありがとうございます。こ

れからも、市民文化の振興にご支

援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

 

「第 30回松原市音楽祭」（11 月 6日） 

 第 30回松原市音楽祭を開催いた

しました。参加される皆さんは日頃

から、地域のサークル活動などでコ

ーラスや楽器演奏に熱心に取り組ん

でおられると聞いております。音楽

という共通の文化を通じて、地域の

皆さんが親睦・交流を深めていただ

くことは地域コミュニティの発展と

いう意味におきましても、たいへん

意義深いことです。これからも市民

との協働による安心・安全なまちづくりにご支援・ご協力をお願いいたしま

す。 



「市政報告会」（11月 4日） 

 市政報告会を一津屋荘園会館にて

開催し、市民の皆さんから寄せられ

た市政改革への熱い期待に応えるべ

く、全力で取り組んできた施策につ

いて、お伝えさせていただきまし

た。これからも、本市のまちづくり

にご支援・ご協力をお願いいたしま

す。 

  

  

  

 

 

  

「松原市表彰式並びに松原市教育委員会表彰式」（11 月 3日） 

 平成 28年度松原市表彰式並びに

松原市教育委員会表彰式を開催いた

しました。自治功労者 50名、福祉

民生功労者 44名、消防・防犯功労

者 23名、教育文化功労者 63名、7

団体に表彰状を、また、市政協力者

関係といたしまして 105名、5団体

に感謝状をお渡しいたしました。こ

れまで松原市の発展のためにご貢献

いただき誠にありがとうございま

す。そして、これからも本市のまちづくりにご支援・ご協力をお願いいたしま

す。 



「松原市ゲートボール協会選手権大会」（11 月 3 日） 

 松原市ゲートボール協会選手権大

会の開催にあたり、挨拶をさせてい

ただきました。年齢や性別に問わ

ず、気軽に楽しめるスポーツの一つ

として、多くの皆さんに長く愛され

ているゲートボールは、地域のふれ

あいはもちろん、世代間の交流、仲

間づくりに最適なスポーツです。今

後ともスポーツのまちまつばらを大

いに盛り上げ、魅力あるまちづくり

にご支援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

 

 

 

「市政報告会」（11月 2日） 

 市政報告会を大堀町会防災センタ

ーにて開催し、市民の皆さんから寄

せられた市政改革への熱い期待に応

えるべく、全力で取り組んできた施

策について、お伝えさせていただき

ました。これからも、本市のまちづ

くりにご支援・ご協力をお願いいた

します。 

  



「松原小学校修学旅行・出発式」（11 月 2日） 

 松原小学校 6年生の広島への修学

旅行の出発式に参加いたしました。

今年 8月にはーとビューにて開催し

た非核平和展にて市民の皆さんによ

り折っていただいた千羽鶴を、6年

生の皆さんに市民の代表として、平

和記念公園の「原爆の子の像」に掲

げてもらいたい、とお願いしまし

た。この修学旅行を平和への願いを

深める良い機会にしてもらい、たく

さんの思い出を作ってもらいたいと思います。 

  

  

  

  

 

 

「松原市赤十字奉仕団研修会に向けた激励」（11 月 2 日） 

 松原市赤十字奉仕団の方々が研修

会へ出発されるということで、激励

の言葉を述べました。和歌山県にあ

る濱口梧記念館と津波防災教育セン

ターから成る「稲むらの火の館」へ

向かわれるとのことで、意義のある

研修会にしていただきたいと思いま

す。 

 


